

À BORD DE MY YACHT POUR LE FESTIVAL INTERNATIONAL DU FILM DE CANNES ET LE 71^E GRAND PRIX DE MONACO

THE CANNES INTERNATIONAL FILM FESTIVAL AND 71ST MONACO GRAND PRIX ABOARD MY YACHT



Hayden Christensen, J.C. Rousseau, Nicholas Frankl – My Yacht Cannes



Felix Baumgartner, Nicholas Frankl, Julian Lennon – My Yacht Monaco



Aude Oury, Nicholas Frankl, Annabelle Frankl & David Dubois – My Yacht Monaco



Le Médaillé Olympique / Olympic Gold medalist Michael Johnson & Nicholas Frankl – My Yacht Monaco

Le glamour est de retour sur la Côte d'Azur pour les événements sociaux, artistiques et sportifs incontournables de la deuxième quinzaine de Mai : le Festival International du Film de Cannes et le 71^e Grand Prix de F1 de Monaco.

Présent pour la seconde fois à ce célèbre événement cinématographique international, My Yacht Cannes a organisé une soirée unique à bord du super yacht Feadship de 46 mètres *Harle*, amarré dans le vieux port au quai Albert Edouard, à côté du Palais des Festivals. Cette année, le festival a été marqué par une pluie soutenue heureusement absente lors de la soirée organisée pour le lancement des Films Glacier, la nouvelle société de production de l'acteur Hayden Christensen (*Star Wars* et *Jumper*) et de son frère Tove, associés aux financiers russes de Renovatio. Un parterre d'invités internationaux du monde des arts, du spectacle, de la mode, de la musique et de la finance était présent aux côtés des deux frères, de l'actrice Rachel Bilson et du réalisateur Sarik Andreasyan. Une bouteille parsemée de feuilles d'or 24 carats Gold Emotion était également servie aux invités. Bons vins et mets délicats étaient proposés à bord. J.C. Rousseau, PDG de la marque, a, par ailleurs, offert aux frères Christensen un Jéroboam gravé et personnalisé pour célébrer cet événement. Parmi les autres partenaires présents, on peut citer Sparkling Hill Resort, complexe hôtelier dédié au bien-être niché dans les montagnes surplombant le lac Okanagan près de Vernon, en Colombie-Britannique (Canada). Il règne, dans ce luxueux hôtel de 149 chambres, une ambiance européenne avec des éléments en cristal Swarovski, d'une valeur de 10 millions de dollars, qui scintillent dans tout l'établissement.

Le Festival entamait sa deuxième semaine quand My Yacht a rejoint Monaco pour célébrer le 8^e rendez-vous annuel de My Yacht Monaco, événement phare de son calendrier.

Glamour arrived once again to the Côte d'Azur as the Cannes International Film Festival and 71st Monaco Grand Prix took up their annual positions as the premium social, artistic and sporting fixtures in the last two weeks of May.

In its second year at the world's premier cinematic gathering, My Yacht Cannes hosted an exclusive one-night party on board the 46m Feadship superyacht *Harle*, moored on Quay Albert Edouard in the old port, adjacent to the Palais des Festivals. Choosing the one dry night of the rain-soaked festival, the party celebrated the launch of Glacier Films, the new production company from actor Hayden Christensen (of *Star Wars* and *Jumper* fame) and his brother Tove, in association with Russian financiers, Renovatio. Both siblings, actress Rachel Bilson and director Sarik Andreasyan were aboard, along with an international list of guests from the worlds of art, entertainment, fashion, music, finance and more. Fine foods and wine were served along with 24-karat gold-flecked champagne from Gold Emotion whose CEO, JC Rousseau, presented the brothers with a custom engraved Jéroboam to commemorate the occasion. Other partners for the evening included Sparkling Hill Resort, the whole body wellness retreat nestled in the mountains near Vernon, B.C., Canada that overlooks Lake Okanagan. The 149-room luxury resort is European in feel, not least due to its creation by the Swarovski family and the use of \$10 million of Swarovski Crystal elements that are infused throughout the property.

While the festival continued into its second week, My Yacht moved along the coast to Monaco for its 8th Annual My Yacht Monaco event, the flagship of its calendar and one that has become synonymous with class,

Synonyme d'élégance et de raffinement, il réunit un ensemble unique de personnalités et de marques-partenaires durant la course qui est, sans aucun doute, celle que chaque pilote rêve de gagner et à laquelle toute personne souhaite assister ! Poursuivant sa collaboration réussie avec Camper and Nicholson's, l'une des sociétés les plus anciennes et respectées dans le monde du yachting de luxe, My Yacht Monaco avait organisé les festivités du week-end à bord du somptueux Proteksan Turquoise BARAKA de 58 mètres, actuellement à la vente et à la location. Cette merveille de technologie et de design, construite en 2010, dispose de trois ponts. Espaces clairs, lignes modernes et salons spacieux caractérisent ce yacht, offrant un cadre idéal pour quatre jours dédiés à la F1 et à des soirées privées, durant lesquels invités et partenaires commerciaux peuvent se relaxer et échanger dans une ambiance intime mais mondaine à bord du yacht, tout en profitant de l'exaltation, du bruit et de l'excitation qui symbolisent ce week-end de Formule 1.

Pour cette édition 2013, *The World Residences at Sea* a rejoint la liste des partenaires mondialement connus de My Yacht. Avec ses 644 pieds de long, c'est le plus grand bateau résidentiel privé au monde. Il parcourt continuellement le globe, proposant des haltes dans les lieux les plus exotiques et séduisants. Ce bateau compte uniquement 165 résidences à bord, devenues le domicile de quelques privilégiés. Au programme des prochains voyages, on peut noter la Mer Blanche et la Mer Noire, la Nouvelle-Zélande et l'Extrême-Orient.

En plus de CNI et du « petit nouveau » *The World*, des partenaires de longue date ont été une nouvelle fois reçus à bord : Bombardier Business Aircraft, le Grand-Hôtel du Cap-Ferrat et Spyker Cars, dont le modèle Aileron accueillait les invités lors de la réception annuelle du vendredi. Certaines personnalités étaient présentes. Felix Baumgartner, le sauteur de l'espace du projet Red Bull Stratos, a partagé toute la soirée avec les invités les détails de son exploit et de son record du monde. Le chanteur et compositeur, photographe et philanthrope Julian Lennon a généreusement donné une de ses photographies signées, « Blue Moon 2012 ». L'argent récolté a été versé à la Fondation du Prince Albert II de Monaco et à la propre fondation de Lennon, la White Feather Foundation. Le dimanche soir, après le Grand Prix, le saxophoniste Chris Sharp a joué en direct pour divertir les invités, parmi lesquels se trouvaient le champion olympique Michael Johnson et l'ancien Premier Ministre du Pakistan Shaukat Aziz.

Tout au long du week-end, les créations gastronomiques du chef Giovanni ont été servies. Les invités ont pu savourer du carpaccio de saumon, des mini-tartares de bœuf, du gigot d'agneau accompagné d'aubergines grillées, des cannolis faits maison et de la mousse au chocolat blanc, pour ne citer que quelques plats. Comme chaque année, Château d'Esclans, partenaire de longue date, était présent à bord et proposait des doubles magnums de son rosé Esclans et de son nouveau vin blanc Sacha Lichine Blend N°5. Les invités VIP se sont vus offrir quant à eux de délicieuses bouteilles de rosé Garrus, l'un des meilleurs vins au monde avec un classement régulier de 91 points. Tous les invités du week-end ont également reçu des cadeaux en édition limitée My Yacht Monaco 2013, comme des demi-bouteilles de champagne gravées Gold Emotion, une casquette de baseball personnalisée et un étui pour téléphone portable fabriqué à seulement 100 exemplaires.

Une fois la Palme d'Or décernée et la foule du Grand Prix repartie, chacun s'est donné rendez-vous en 2014 pour cette quinzaine qui promet d'être à nouveau inoubliable et d'une hospitalité sans égale, offerte par My Yacht, à bord d'un super yacht sur la Côte d'Azur.

Pour de plus amples informations, veuillez consulter : MyYachtGroup.com

style and the bringing together of a unique mix of individuals and brand partners at what is, without doubt, the race that every driver wants to win, and anyone who's anyone wants to attend! Continuing its successful collaboration with Camper and Nicholson's, one of the world's oldest and most respected companies in the field of luxury yachting activities, home to the weekend's festivities was the stunning 58m Proteksan Turquoise BARAKA, currently for sale and charter. The tri-deck, 2010-built beauty is a marvel of technology and design. It features clean, open spaces, modern lines and spacious lounges that proved the perfect setting for four days of race viewing and exclusive parties, where guests and brand partners could relax and mingle, creating an intimate yet social ambience aboard the yacht whilst surrounded by the exhilaration, noise and excitement that accompanies the F1 weekend.

For 2013, *The World Residences at Sea* joined My Yacht's roster of globally recognized partners. At 644 feet long, it is the largest, private, residential Ship on the planet that continuously circumnavigates the entire globe, stopping in the most exotic and well-traveled destinations, and exploring them in extraordinary detail. With only 165 residences aboard, it is home to a truly select group and upcoming journeys include the White and Black Seas, New Zealand, and the Far East.

In addition to CNI and 'new to the fold' *The World*, the weekend welcomed back longtime partners Bombardier Business Aircraft and the Grand-Hotel du Cap-Ferrat, plus Spyker Cars, whose Aileron greeted guests at the annual Friday night reception and party. The evening saw some high profile names including Felix Baumgartner, the Red Bull Stratos Extreme Astronaut, who was aboard all night and most gracious in sharing details of his world record setting jump. Also, singer/songwriter, photographer and philanthropist Julian Lennon, who generously donated a signed Artist Print of his work "Blue Moon 2012", with funds raised being donated to the Prince Albert II of Monaco Foundation, plus Lennon's own The White Feather Foundation. A post-GP Sunday night party saw live saxophonist Chris Sharp entertaining guests that included Olympic Champion Michael Johnson and former Prime Minister of Pakistan Shaukat Aziz.

Throughout the weekend, gastronomic creations courtesy of on-board chef Giovanni were served including salmon carpaccio, mini beef tartare, leg of lamb with roasted eggplant, plus homemade cannoli and white chocolate mousse, to name a few. As ever, longtime partner Château d'Esclans was aboard pouring double magnums of its Esclans rosé, along with its new white Sacha Lichine Blend No. 5, while VIP guests of My Yacht received bottles of the delectable Garrus rosé, one of the finest wines in the world, with a consistent rating of 91 points. All weekend guests also received limited edition My Yacht Monaco 2013 gifts including half-bottles of engraved Gold Emotion champagne, a custom baseball cap and mobile phone case, of which only 100 were made.

While the Palme d'Or has long been handed over and the Grand Prix circus has moved on, everyone will return in 2014 for what promises, once again, to be an unforgettable two weeks of unparalleled superyacht hospitality on the Côte d'Azur, courtesy of My Yacht.

For more information please visit: MyYachtGroup.com



My Yacht Monaco



My Yacht Monaco à bord de / aboard M/Y BARAKA



Invitées à la soirée My Yacht Cannes – Glacier Films / Guests at the My Yacht Cannes – Glacier Films party